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演 題： 『 元 ギ ャ ル 後 継 ぎ が 切 り 開 く  ～ ま ず や っ て み る 改 革 ～ 』 

講 師： 和菓子屋「五穀祭菓をかの」 
 六代目女将 榊 萌美 先生 

と き： 令和４年４月９日（土） 
ところ： 大垣フォーラムホテル 
参加者： 会員37名 特別会員2名  

 
４月広報委員会担当例会は、和菓子屋「五穀祭菓

をかの」の六代目女将 榊 萌美 先生のご講演を大
垣フォーラムホテルにて賜りました。 
ご講演の前に、五穀祭菓をかの様の葛きゃんでぃ

を会場の皆様にお召し上がり頂き、元ギャルの先
生が家業に入るきっかけ、お店の改革、そしてこれ
からの目標など、たくさんお話いただきました。 
ブランド維持のための価格戦略や店舗展開、さら

には和菓子業界の将来に向けてまで、多くの考え、
負けない心を教えていただきました。ありがとう
ございました。 

 

 

 

まずやってみる 高木 一也 

五穀祭菓をかの 榊先生のお話を拝聴して、信念をもって一歩を踏み出すことが重要だと
感じました。失敗を恐れず、そこから新たな事を学び、同じ失敗を繰り返さないように先
に進んでいく事が、負のスパイラルから好循環への変換をされたのだと思いました。また、
お客様はもちろん、係る方が何を求めているかを常に考え、それを実現していくために日々
改善をしていく事がいかに大切で、それが自分たちのファンになっていただけるかに繋が
っていくかを勉強させていただきました。私も一つ一を大切に受け止め、「まずやってみる」
精神で、毎日の仕事をしていきたいと思います。 

榊先生、長時間に渡り貴重なご講演、本当にありがとうございました。 
また、このような貴重なご講演を企画していただいた広報委員会の皆様、ありがとうご

ざいました。 

 

元ギャルの女将に教わった事 長谷部 綾子 

「元ギャルの女将」ということで、お会いできるのを楽しみにしておりました。 
公演を聞き、ただ若い子が好き勝手に改革を進めているのではなく、そこには信念や強

い目的意識があり、なにより行動力があると感じました。失敗したり親に反対されたりし
ても負けない力強さは見習いたいです。 

価格設定の見直しは絶対にやるべきという点や店舗を増やすばかりが成功ではない点、
会社のやり方を否定する改革ではうまくいかない点など、たくさん勉強になりました。 

萌美先生の改革は若い職人さんの働き方改革に繋がっていたり、業界全体が盛り上がる
先駆けとなっていたりして、私もガソリンスタンド業界のイメージを変えたい夢があるの
で、もっと行動しようと思います。 

すっかり萌美先生のファンになりました！「油売りの熟女」もSNSでファンを作れるよ
うに更新していきます。 

http://www.ojb1966.com 

一 般 社 団 法 人 

大 垣 青 年 重 役 会 
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４月広報委員会担当例会 

 
開会の挨拶をする前田会長 

 
司会進行を担当する森広報副委員長 

 
講師の紹介をする杉野広報委員長  

   
講演の前に、榊先生が考案された葛きゃんでぃを試食する各会員 

 

 
プロジェクターを使い、 

身振り手振りで、熱心に、楽しく、 

ご講演いただきました。 
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新入会員3分間スピーチ 

4 月は新入会員 4 名のうち 2 名の 3 分間スピーチが行われました。 

 
浅井 絵里子 会員 

自社の歴史や目指していることについて語りました。 

 
平山 岳司 会員 

業界の歴史、性質、まじめさについて語りました。 

 

４月広報委員会担当例会 

     

       
質疑応答にも応えてくださいました。 

 

 
榊先生へお礼の挨拶をする加藤副会長 
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今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、講演のオンライン開催及び中止 

を決定させていただく場合がございます。何卒ご理解賜りますようお願いいたします。 

今月のドネーション 

■OJB家族大忘年会 

川瀬知哉 会員 家族親睦会とても良い思い出になりました。ありがとうございました。 

大平晃嗣 会員 昨年の大忘年会でディズニーのチケットをいただきました。ありがとうございました。 

臼井俊治 会員 昨年の忘年会でカニをはじめとしてたくさんのプレゼント頂きました。おいしく頂きまし
た。 

小林一嗣 会員 家族忘年会のビンゴでおいしいお肉をいただきました。すき焼きで美味しくいただきまし
た。 

鈴木一勝 会員 子供たちが、ビンゴの景品をたくさんもらいました。 

親睦委員会 家族親睦大忘年会、多数ご参加いただきありがとうございました。 

■4月例会 

水野靖弘 会員 3月に2年務めたPTA会長を無事に終える事が出来ました。4月には一人息子が無事に中学に
入学できました。親子ともども頑張ります。 

沼波義修 会員 昨日、長女が小学校へ入学しました。今のところ未だパパ大好きでいてくれていますが、こ
れがいつまで続くのか不安です…。 

森献之 会員 12/26 読売新聞Yahoo!ニュース「決戦前のフルコース」 

1/18  FM GIFU20周年 トワイライトマジック出演 

2/22  大垣ケーブルテレビ出演 

兒玉天馬 会員 情報交換会、残念ながらZoom開催でしたが、たくさんのご参加ありがとうございました。 

今回の情報を元にたくさんの新入会員獲得がんばります。 

会員委員会一同 3月担当例会、Zoomでの開催でしたが、たくさんのご参加ありがとうございました。 

広報委員会 今日の担当例会を無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。 

前田将志 会長 広報委員会さんに担当いただきました4月例会に多くの方々のご参加に感謝します。 

広報委員会の皆様、お疲れ様でした。本日ご参加の皆様、ありがとうございました。 

 

◆ 5月研修委員会担当例会及び総会のご案内 ◆ 

日時 令和４年５月９日（月）  受付 18：45  開会 19：00  閉会 21：10 

場所 大垣フォーラムホテル 

講師 
株式会社 名大社 

代表取締役社長 山田 哲也 先生 

演題 同族企業が長く繁栄するために必要なこと 

大学卒業後、株式会社名大社に入社。営業部門にて、東海地区の企業に対し
新卒採用、中途採用の支援を行う。その後、営業マネージャーの傍ら、インタ
ーネット事業の責任者、大学サポートの責任者の業務を担当。副社長を経て、
2010 年 5 月より社長として全体を統括。 

 

◆ 実践型研修（MQ戦略ゲーム）のご案内 ◆ 

日時 
令和４年５月２４日（火）９：００～１９：３０ 受付８：４５～ 
令和４年５月２５日（水）９：００～１７：００ 受付８：４５～ 

※２日間通しての研修です。 

場所 ソフトピアジャパンセンター  １０階 中会議室１ 

講師 テムスト森 代表 森 哲也 先生 


